

BARSAC

Voitures de collection et vins d'exception

La dix-septième édition du rallye Bordeaux Sud-Ouest se déroulera début juillet dans le Sauternais et dans l'Entre-deux-Mers. Il réunira plus de 80 voitures de collection fabriquées entre les années 1960 et le début du siècle, dont certaines venues d'Espagne et de Belgique. « Entre-temps, les bolides auront parcouru 300 kilomètres avant d'arriver dans le Sauternais, au château la Clotte-Cazalis où le départ sera donné », précise Jean-Luc Fournier, de l'Écurie atlantique. Le public pourra admirer ces Mustang, MG,

Triumph, Alfa Roméo et autres Alpines et Lotus, dans l'enceinte d'un superbe domaine surplombant la vallée du Ciron, qui produit de magnifique sauternes depuis 1779. L'après-midi, les voitures sillonneront les routes de l'Entre-deux-Mers pour se regrouper au château l'Orangerie, à Saint-Félix-de-Foncaude, dans le giron de la même famille depuis 1790 et connu dans le monde entier pour ses cuvées originales.

Patrick Izaute
Samedi 6 juillet à 9 heures.



Le public pourra admirer des voitures telles que cette Alfa Romeo. P.I.